

新倉 合宿体験記

【 No.4 】

第4回は、友人3人で一緒に入所、シェアルームで合宿のAさん。新倉での合宿生活について伺いました！

Aさん／大学生(大阪府)



どうして合宿で免許を取ろうと思ったんですか？

Aさん：友達と、短期間で免許が取れるし、チケット旅行的な気分で、合宿で免許を取ろうってなりました。友達が新倉を見つけました。実際にHPを見たらキレイだなーって思ったのと、ケーキバイキングでトドメを刺されました(笑)

実際にケーキは美味しかったですか？

Aさん：美味しかったです！食べるのが好きなので、ご飯が美味しいのは凄く良かったです。

指導員の教え方はどうでした？

Aさん：みなさん、凄く優しいです。特に、矢田さん、塩津さん、花田さん。優しくだけじゃなく、教える事はキッチリ教えてくれるので、安心です。友達の話では、自動車学校の人は怖い、怒るって聞いていたので、イメージと全然違いました。

運転で苦手な所はありますか？

Aさん：S字カーブが苦手です(汗)。勉強の方は、結構頑張ってやったので、大丈夫でした。

空き時間は何をして過ごしましたか？

Aさん：近くにあるスーパー、コンビニ、ドラッグストアで買い物しました。自転車で行ける距離があるので、便利ですね。あとはレディースルームのyogiboが気に入っています(笑)

シェアルームでケンカになったりしない？

Aさん：3人ずっと一緒にいる訳ではないので、大丈夫です。運転の時間は結構バラバラだったので、1人の時間も持てますし、寝室が個室なので、ゆっくりする事も出来ます。

合宿で困った事はありましたか？

Aさん：初日にちっちゃいクモが出たのは困りました(笑)この世で一番クモが苦手だったので。友達に取ってもらいました(笑)あとは、教習の関係でお昼が少し遅くなると、魚料理が売り切れになっている時がありました(涙)一般の方も食事するようなので、仕方ないです。

新倉の合宿に来て良かったですか？

Aさん：食事が美味しい、指導員の方は人が良い、施設もキレイなので、凄く良かったです！



教習も施設も食事も全部満喫していくぞいたようで嬉しいです！
もし岡山・倉敷にまた来られる際は、新倉に立ち寄ってくださいね！(笑)